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NWRC SINCE Oct.1984

◆ロータリー財団寄付年間目標１人 120 ドル 〔6000 ドル〕　　　 7/4 9,000円　今期累計 9,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕   7/4 9,000円　今期累計 9,000円

◆会員数50名　◆ 7/4例会出席66.67%
◆6/20例会修正出席率80.49%　(修正前60.98%)

◆出席26名　◆免除者出席8名　◆欠席24名
7/4　 第1 アッセンブリー　7/11　第2 フォーラム
7/18　第3 卓 話 　　 7/25　 第4 卓 話

≪7 月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成 29 年 7 月 4 日
第 1546 回例会　No1

◆会員数 ・ 期首50 名 ・ 入会0 名 ・ 退会0 名 ・ 現在50 名　　◆ロータリーレート　7/1 ～ 111 円

四つのテスト　西　義光職業奉仕理事
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ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

■点鐘

■四つのテスト唱和
■ロータリーソング「我らの生業」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露

■クラブフォーラム　委員長挨拶
■点鐘

NEW

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

■

御来訪ロータリアンの紹介

東京紀尾井町ＲＣ　堀内雅史さん

皆さん、こんにちは。

いよいよ新年度 1 回目の例会が

始まりました。PETS を受けた後

3 回程北口さんの代役を任せら

れたのですが、なかなか慣れま

せん。今日も緊張しています。い

ままでは、例会が仕事のストレ

ス発散場所だったのですが、こ

れからの１年間はストレスのた

まる場所になるようです。18 銀行の伊藤さんに変わ

られた親和銀行の鈴木さんは 3 度目のご苦労で、また

1 年間お世話になります。先週は橋本での賀寿会、送

別会でしたが、或る人に言わせると平成生まれはもう

古いそうです。今や 21 世紀生まれが活躍している。藤

井４段すごいですね。「後生おそる可し」です。昭和生

まれは空梅雨なのにカビが生えだしているそうです。

私も祝っていただいたわけですが、長寿だけを喜ぶこ

とにならないようにと自戒しているところです。さ

て、会は深堀前親睦委員長の巧みな演出、軽快な進行

そしてユーモアあふれる会話、又北口前会長の当意即

妙の対応などでまれにみる盛り上がった例会でした。

酔いの余勢を駆って 2 次会に行かれた方も多かったの

ではと思います。本日から４６回会長挨拶をしなけれ

ばならないのですが、北口前会長は長崎西クラブの歴

史をシリーズで話されました。本日から 46 回会長挨

拶をしなければならな

いのですが、北口前会長は長崎西クラブの歴史をシ

リーズで話されました。そこで唐突ですが、私はし

ばらくの間「日常語としての仏教語」というシリー

ズで挨拶に代えさせていただきます。合理性に富ん

だ私たちはそうではありませんが、昔の日本のくら

しには仏教が深く根付いて、仏教語が日常語として

使用されている例が数多くあります。私自身、思い

もかけない言葉が仏教語だったと知り、驚くことがあ

ります。公の席では政治と宗教の話は厳禁だそうで

すが、ここでは宗教の話をするのではなく、単に言

葉の説明です。その説明の後に私の感想を添えること

にします。もちろんこういうことには私よりはるかに

詳しい方がおられると思いますが、もし私が間違っ

たことを話したときは、例会終了後小声で私にだけ教

えて下さい。本蓮寺の山田さんが出席の際は別の話

にします。これは附けたりですが、先週の週報の

バッヂ交換の写真には驚きました。貧相な私の横で

ガバナー並みの堂々とした姿で深堀幹事

が写ってあたかも私は幹事の小使のよう

です。会長と幹事のバッヂを変えた方が

いいようです。以上で挨拶を終わります。

幹事報告　深堀俊一幹事

銀行受付交代

親和銀行　鈴木さん

1 年間よろしく

　　お願いします

ガンガン

集金します

■ロータリーレート変更のお知らせ

7/1 ～ 1 ドル 111 円

■ガバナー事務所・地区大会事務局開設のお知らせ

7/1 ～　佐賀市天神町 2 丁目 2-28-1103

℡ 0952-26-6868　Fax0952-26-6844
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

7/18　 卓話　長崎新聞社

　 　　取締役編集局長　森永　玲さん

7/25 卓話　活水女子大学音楽学部

　　教授　藤重　佳久さん

8/1　　　卓話　長崎市男女共同参画推進センター

　　センター長　坂本恵子さん

8/8　　　卓話　海星高校 IAC 顧問　濱崎雅彦さん

これからの　　　卓話

入会祝い

結婚祝い 中西祥之さん・中村一成さん

水本由幸さん・三田光雄さん・草野恒史さん

山口健太郎さん・豊福健一郎さん・古里安幸さん

7月のお祝い

■水本由幸さん　深堀幹事、理事、役員、会員の皆さん、

　1 年間よろしくお願いいたします。

■深堀俊一さん　幹事を拝命いたしました深堀です。一年間、

　会長を補佐できるように頑張ります。ご指導宜しくお願い

　します。

■北口功幸さん　水本会長、深堀幹事、1 年間よろしくお願い

　いたします。会長挨拶の準備をしなくて良い今朝は目覚め

　が良かったです。

■島田靖彦さん　水本・深堀丸の無事の航海を祈念しており

　ます。1 年間よろしくお願いします。

■森　信興さん　台風 3 号と一緒の船出。会長はじめ役員の

　御活躍を祈ります。

■田中克憲さん　水本執行部の門出を祝して。水本執行部の

　皆さん、1 年間ご苦労様です。頑張って下さい。

■馬場政徳さん①水本会長、深堀幹事 1 年間のご活躍を期待

　して!②北口直前会長、川口直前幹事 1 年間ご苦労様でした。

　③今年度第 1 回例会を所用で欠席します。

■許斐義彦さん　水本会長、深堀幹事 1 年間頑張って下さい。

　私も 7 月から真面目に出席する予定です。

■髙木宏隆さん■江上徹也さん■安永勝信さん■西義光さん

■日髙豊久さん■寺坂基幸さん■山口健太郎さん■中村一成さん

　水本会長、深堀幹事、理事、役員の皆さんの、1 年間のご活

　躍を祈念して。

ニコニコ袋目標額　1,500,000円
7/4　52,000円　ニコbox　0円

バナー贈呈
東京紀尾井町ＲＣ

堀内雅史さんへ

米山奨学生近況報告
皆さん、こんにちは。

先ほど会長からお話がありまし

た、私の高校の校長先生のこと

をお話しします。現在、皆様から

米山奨学金寄付を集めていただ

いていますが、私は、モンゴル初

の日本式高校と言って、日本の

高校の3年制度、部活、教科書など、

そのまま日本のものを取り入れた高校を卒業し、日本

に留学しました。その高校を創設した方が、米山奨学金

をいただいていたモンゴル人でした。1998年に山形RC

でお世話になり、大学を卒業しそのまま帰国し高校を

創設しました。そしてその高校を卒業した人達が、毎年

30人近く日本に留学してます。皆様からの大切な寄付

がいろんな方に奨学金として使われ、その方が留学し

た恩恵がまた次の世代につながっていると言う事をお

伝えしたかったです。モンゴル全体で米山奨学金を戴

き卒業した方は、150人近くいると言われてます。さら

に一昨年また新しく国づくりにはエンジニアとして理

系の方々を育てる学校を、千葉で米山奨学金を戴いて

た先輩が、モンゴルで初めての日本式の高専を作って

理系の教育に力を入れています。私は今年から皆様に

お世話になっているわけではなくて、何年も前から

ずっとお世話になっていて、皆様のおかげで高校が出

来て、日本に留学することが出来て、さらに大学院生活

も安定しているので感謝しています。米山奨学金を戴

いてモンゴルで活躍してる校長先生のように、何年後

も自分の世話クラブに報告で来て、活躍できればと考

えています。また、活躍していることが大きな雑誌に掲

載されるという大きな夢を持って頑張っています。


